

## Musik Ramuan DJ Amel Zoya Bisa Buat Orang Joget dan Happy

Mayzha - [SURABAYA.SIBERINDO.ID](http://SURABAYA.SIBERINDO.ID)

Nov 21, 2024 - 17:34



Surabaya - Siapa yang tak kenal dengan Disc Jockey (DJ) Amel Zoya. Selain cantik dan sexy, selalu sukses membuat orang bergoyang menikmati tampilan alunan musik yang diputarnya.

Amel Zoya yang selalu energik dalam performance nya, menceritakan ke media asal muasal dirinya tertarik menjadi di dunia [DJ](#).

"Perkenalkan aku DJ Amel Zoya. Aku jadi DJ berawal ketidaksengajaan. Karena sebenarnya cita - cita aku adalah menjadi pekerja seni di bidang akting, tidak pernah terbesit pikiran menjadi DJ," awal Amel Zoya memulai percakapan dalam wawancara dengan media. Kamis (21/11/2024) sore.

"Aku ga tahu kenapa jiwa seniku muncul sejak kecil dibangku sekolah, padahal keluarga aku tidak ada yang berjiwa seni. Cuma aku seorang yang mempunyai ketertarikan ke dunia seni," ujar Amel Zoya.

Sejak kecil Amel Zoya sudah mengikuti lomba, antara lain lomba tari, dan ikut kursus akting di sanggar Ananda Lenong Bocah di sekolahnya.

"Karna keadaan keuangan aku dulu tidak memungkinkan dan masih posisi sekolah, akhirnya lomba nyanyi dan kursus akting yang aku lakukan sejak SD hingga SMP tidak aku lanjutkan," ujarnya mengenang masa lalu.

Ketertarikan di dunia DJ, dan ingin menjadi DJ berawal ketidaksengajaan ketika Amel Zoya diajak temannya di club malam.

"Nah, disitu aku baru tahu kalau dunia club kayak gimana, aku melihat orang - orang pada joget dan happy dengan musik yang dilantunkan seorang DJ. Dari situ aku penasaran sosok seorang DJ yang bisa bikin orang - orang happy dengan alunan musiknya," kata Amel Zoya.

Setelah pulang dari club malam, karena ketertarikan menjadi DJ, akhirnya Amel Zoya mencari tahu kursus DJ, dan akhirnya Amel Zoya kursus DJ.

"Aku menekuni kursus DJ selama 2 bulan, dan langsung aku beranikan tampil di salah satu club yang berada di Jakarta Selatan daerah [Kemang](#)," ujar Amel Zoya.

Tanpa terasa Amel Zoya menekuni profesi DJ sudah lebih dari 15 tahun dengan aliran musik All Genre.

"Jika pingin tau performa ku datang aja pada saat aku tampil, atau bisa mendengar musikku di Chanel YouTube aku di @djamelzoyaofficial atau di akun TikTok aku @zoyaonthemic, aku sering live saat tampil," pungkas Amel Zoya. @Red.